

Ramsau, 14. März 2016

INFORMATIONSABEND

Liebe HippacherInnen! Liebe RamsauerInnen! Liebe SchwendauerInnen!

Seit einigen Tagen wohnen nun Flüchtlinge in unseren Gemeinden. Aus diesem Grund werden alle interessierten GemeindebürgerInnen zum Informationsabend unter dem Motto

FLÜCHTLINGE in Ramsau

Wie kann ich helfen?

Was kann ich tun?

Vorurteile und Fakten

herzlich eingeladen. Neben Bgm. Steiner Friedrich stehen auch Mitarbeiter der Tiroler Sozialen Dienste sowie die Pfarren für Auskünfte zur Verfügung.

Wann: Dienstag, 22. März 2016 - 19,00 Uhr

Wo: Gemeindehaus Ramsau - Mehrzwecksaal 2. Stock

Wir freuen uns auf eine große Beteiligung am Infoabend!

Für die Gemeinden Hippach - Schwendau - Ramsau i.Z.

Bgm. Steiner Friedrich